

**Danksagung**

# Esther Stucki

verstorben am 22. Juli 2024

Es ist so unendlich schwer, einen geliebten Menschen gehen zu lassen, aber es ist tröstend zu sehen, wie viel Verbundenheit, Freundschaft und Liebe Esther entgegengebracht wurde.

Überwältigt hat uns die ehrliche und grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von Esther erfahren durften.

Ein grosser Dank geht auch an Frau Pfarrer Rychen für die tröstenden Worte  
auch ein grosser Dank an Dr. Keller, Ärzte und Pflegepersonal des Lindenhof- und Inselspital und an  
den Transportdienst vom Frauenverein Belp.

Im August 2024

Die Trauerfamilie